



Priens Ehrenbürger Hans-Jürgen Schuster verstorben

Beitrag

Nach langem Kampf gegen sein Krebsleiden ist Priens Ehrenbürger Hans-Jürgen Schuster verstorben. Hierzu vermeldet Priens Erster Bürgermeister Andreas Friedrich:

Der Markt Prien a. Chiemsee verliert mit Hans-Jürgen eine stets für das Gemeinwohl engagierte Persönlichkeit, der mit seiner enorm positiven Energie und seiner ausgleichenden Art viel Gutes für den Ort und seine Menschen erreicht hat. Wir werden ihm stets ein ehrenden Andenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt in diesen schweren Stunden seiner Familie.

Die Beisetzung wird voraussichtlich am Samstag stattfinden, im Priener Rathaus wird in Bälde ein Kondolenzbuch ausgelegt (voraussichtlich ab Montag Nachmittag).

Foto:Hötzelsperger – Hans-Jürgen Schuster beim gemeindlichen Schraml-Bad am Chiemseeufer



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Ehrenbürger Hans-Jürgen Schuster
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee